

わが家のアイドル



やまかわ み ゆ
山川 実優

平成 25 年 9 月 19 日生まれ
母：奈菜子
父：周作（字本部）

いっぽい食べて
元気に
育ってね！

わが家のアイドルコーナーでは、満 3 歳までのちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。

☎ 889-4415

10社11工事が表彰されました。 南風原町優秀建設工事表彰式

前年度の公共工事の中で特に評価が高かった工事に対して表彰される南風原町優秀建設工事表彰式が 5 月 22 日に行われました。2 回目となる今回は、10 社 11 工事に対して賞が贈られました。城間町長は、「長年培ってきた経験を活かし、工事をして頂き感謝申し上げます。これからもより向上し、すばらしい工事をお願いします。」と受賞者を激励しました。受賞された工事は次のとあります。

業者名	工事名
ムトウ建設(株)	津嘉山北土地地区画整理造成工事(25-9)
(株)大宜見組	津嘉山北地区道路築造工事(25-10)
(株)沖縄工設	津嘉山北土地地区画整理造成工事(25-11)
米元建設工業(株)	津嘉山北土地地区画整理造成工事(26-1)
(有)環境クリーン開発	津嘉山北土地地区画整理造成工事(26-2)
安岡建設(株)	津嘉山北土地地区画整理造成工事(26-4)
東興産業(株)	平原橋改修に伴う污水管切回し工事(25-11)
(有)咲尚建設	津嘉山雨水管布設工事(25-15)
(有)咲尚建設	南風原町観光駐車場整備工事
(株)桃原農園	黄金森公園整備工事(25-5)
(有)新里産業	黄金森公園整備工事(26-1)



受賞した 10 社と関係者ら

Let's 異文化交流！ 沖縄インドネシア大交流会♪

沖縄インドネシア大交流会が 6 月 6 日、南風原町立中央公民館で開催されました。この交流会は、沖縄とインドネシア人の相互理解を達成しようと企画されたもので、今では 2 国間のみでなく、インドネシア以外の国からの留学生も参加しています。インドネシアの留学生の話や、踊りや空手の披露、あそみ抽選会などで盛り上りました。また、インドネシア料理や沖縄料理など、たくさんの料理も堪能し、交流を深めました。



踊りの披露や、数々の料理などで交流を図りました。

第 57 回水道週間 图画コンクール 南風原町から 31 作品が受賞 !!

6 月 1 日～7 日の水道週間にちなんで南部水道企業団で毎年開催している小・中学生图画コンクールの受賞式が 6 月 12 日に行われました。このコンクールは水についての理解と関心を高めてもらうことを目的に毎年開催しており、今年は南風原町・八重瀬町の小・中学校から 267 作品の応募があり、40 作品(南風原町から 31 作品)が受賞しました。中学生の部で企業長賞を受賞した仲村咲乃さん(南星中 2 年)は、「私の描いた絵でたくさん的人に水の大切さが伝わるとうれしいです。」と話しました。



受賞者のみなさん

はえばる NEWS

黒木剪定や草刈りで 役場庁舎周辺をキレイに！

5 月 27 日に、JA 津嘉山みどり部会の皆さまによる役場庁舎内の黒木剪定や草刈りのボランティアが行われました。このボランティアは、毎年みどりの日の前に行われているもので、役場の新庁舎が完成した平成 12 年から毎年続けています。黒木剪定の作業の中で、黒木への施肥のアドバイスもいただきました。みどり部会の皆さまにより、役場庁舎周辺がキレイに、明るくなりました。



JA 津嘉山みどり部会の皆さま

模擬信号機で、横断歩道の 渡り方を学びました♪

新1年生に交通ルールを学んでもらうために、津嘉山小新1年生 137 名とその保護者らを対象に交通安全教室が 5 月 20 日に、津嘉山小学校体育館にて行われました。

与那原警察署、津嘉山自動車学校の職員によるパネルを使ったクイズ形式での交通ルールの確認を行い、その後模擬信号機を利用し、横断歩道の渡り方を学びました。実際に渡る練習もし、南風原町のイメージキャラクターのはえるんや父兄らも参加し、子ども達と横断歩道の渡り方を再確認しました。1 年生のやぎとうや君は、「(渡る練習をして)楽しかった。お家の人に教えていたい。」と話しました。



模擬信号機で横断の練習をしました。

交通安全功労者・ 優良団体表彰、2 個人、 2 団体が受賞しました♪

与那原町社会福祉センターにて 5 月 20 日、与那原警察署長・与那原地区交通安全協会会長連盟表彰式が行われました。この表彰は、長年に亘って交通安全に尽力した個人や交通事故防止に寄与した団体に贈られるもので、今回南風原町から、交通安全功労者に南風原町交通安全母の会会長 仲村渠苗子さん、与那原地区交通安全協会南風原地区支部長 玉城双善さん、交通安全優良団体に新川かりゆし会、山川老人クラブの 2 個人、2 団体が受賞しました。



日頃から交通安全・交通事故防止へご尽力頂き、ありがとうございます。

与那原地区防犯協会より 4 団体が表彰されました。

与那原町社会福祉センターにて 5 月 19 日に、与那原警察署長・与那原地区防犯協会会長連盟表彰式が行われました。この表彰は防犯功労者及び団体に対して行われるもので、今回、長年「子どもたちの登下校時の安全を守る見回りパトロール」を実施している喜屋武老人クラブ・兼本ハイツ青ノ会、津嘉山老人会、大名若水会が受賞しました。受賞に対し喜屋武老人クラブの野原正毅さん、津嘉山老人会の儀保博康さんは、「長年の先輩達の活動により賞を受けることができた。我々も先輩方に負けないように地域活動を頑張りたい。」と話しました。



受賞した津嘉山老人会の儀保さん(左)と喜屋武老人クラブの野原さん(右)